

Streiche an der A 49

Zum Hin und Her beim Tempolimit

Nichts ist unmöglich in diesem Land. Es geht doch. Wie von Geisterhand wurden am Wochenende vom 7. bis 8. April die 100 km/h-Schilder an der Einmündung der B 254 in die A 49 Richtung Kassel wieder montiert. Ein großes Lob der Anrainer an die Behörde.

Normal dauert eine solche Maßnahme bei dieser Behörde zwei bis drei Jahre. Jedoch die 100 km/h-Schilder bei der Auffahrt Edermünde Richtung

Kassel wurden nicht montiert. Das versteht nun wieder kein Mensch in diesem Dorf. Man muss ja nicht alles verstehen.

Manchmal kommt es mir vor als wären wir hier auf dem Übungsplatz Schwarzenbörrer Streiche. Aber es kann sich ja noch verbessern.

Vielleicht braucht die Behörde eine Schulung in Bürgernähe, damit sie die einfache Sprache auch versteht.

Gerhard Kilian,
Edermünde